

# 回 答 書

受付番号	回収年月日	回収場所	担当主管課
第 43 号	平成 25 年 9 月 13 日	伊予市役所	総務部 庁舎建設課
題 目 (テーマ) : 伊予市の木をもっと PR したいことについて			
提 案 内 容 (要 旨)			
<p>郡中小学校の 3 年生です。社会科の「伊予市の暮らし」を見て初めて伊予市の木がメタセコイアだと知り、夏休みにいろいろ調べて新聞にしました。</p> <p>2 学期になって、みんなに聞いてみると、伊予市の木がメタセコイアだと知らない人が多くてびっくりしました。そこで、もっと多くの人に伊予市の木を知ってほしいと思いました。近々、伊予市庁舎や市民会館などが新しくなると聞き、かべにメタセコイアや菜の花をかいて、たくさんの人に見てもらえたら、伊予市の木や花の PR になると思います。</p>			
回 答 内 容			
<p>ご提案ありがとうございます。</p> <p>「市の花」と「市の木」は、ふるさと意識を高め、市のイメージアップを図るため、新しい伊予市になった平成 17 年に、伊予市にふさわしいものを市民の皆さまから募集しました。頂いた意見の中から検討した結果、「市の花」に菜の花、「市の木」にメタセコイアを指定しました。</p> <p>メタセコイアは、数々の伝説を残し、化石になって今も語り継がれており、伊予市の記念樹 (シンボル) としてふさわしいものです。森の大谷海岸では扶桑木 (埋もれ木) の化石が見られ、ぐんちゅう保育所周辺では植樹したメタセコイアを見ることができます。</p> <p>伊予市庁舎や市民会館の建替えの際には、どのような形になるかはっきりとはお答えできませんが、提案のあった「市の花」や「市の木」を始めとする、伊予市を PR できるものをデザインに取り入れ、市民の皆さまに親しまれる施設づくりを進めてまいります。</p>			